

20.500 alumnos de la Comunitat Valenciana han realizado la Selectividad - Las Provincias - 10/06/2018

5, 6 Y 7 DE JUNIO

20.500 alumnos de la Comunitat Valenciana han realizado la Selectividad

VALENCIA

Extras. Un total de 20.518 estudiantes matriculados en Bachillerato y ciclos formativos han realizado esta semana las pruebas de acceso a la universidad (PAU) ordinarias del curso 2017-2018, en concreto los días 5, 6 y 7 de junio. Del número de alumnos matriculados, 19.410 llegaban tras haber cursado estudios de Bachillerato y 1.108 proceden de ciclos



Examen de Selectividad. Jesus Signes

formativos. Por otra parte, 11.938 de los aspirantes eran mujeres y los restantes 8.580, hombres.

En número de alumnos que han realizado la selectividad ha aumentado respecto al año anterior un 3,75 por ciento, en concreto en 740 personas. El incremento más notable se refiere al alumnado procedente de Bachillerato, dado que ha crecido un 4,6 por ciento, mientras que los estudiantes que llegan desde FP han bajado un 9,2 por ciento.

Por universidades, la Universitat d'Alacant 3.503 alumnos; Universitat Jaume I, 2.309 estudiantes; Universidad Miguel Hernández de Elche, 3.512 matriculados;

Universitat Politècnica de València, 5.177; y Universitat de València, 6.017 alumnos.

Los alumnos conocerán sus calificaciones a partir de las 14 horas del día 15 de junio, en la convocatoria ordinaria, y a partir de las 17 horas del día 11 de julio, en la convocatoria extraordinaria, en ambos casos a través del portal del alumno PASEU, <https://appweb.edu.gva.es/paseu/>, con la clave que se les facilitó el primer día de realización de las pruebas. Del mismo modo podrán solicitar y obtener el documento oficial que acredite las calificaciones de la prueba de acceso a la universidad.